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フェリーみしま発着所待合室のゴロ寝スペース

芦辺港からすぐの案内板　「まだ案内が不足」

　　あん質問などえーんなった？
平成23年３月議会

平成23年３月議会

質 問

質 問

答 弁

現 状

国・県道への一
支国博物館の案
内看板の設置を。

フェリーみしま
郷ノ浦待合所の
一部に畳スペー
スの設置改善を。

景観を損なわな
いように県と協
議をする。

答 弁
国県の補助航路
であり、協議の
上、設置を考え
たい。

県道勝本石田線から市道鶴亀中央線交差点に設
置済み。
島内観光における主要道路上の表示については、
表示の方法や必要性を十分研究した上で関係機
関と調整協議を図る。

現 状
現在、７月完成に向け準備を進めており、地元
協議の結果、じゅうたん張りに変更。

▶

▶ ▶

▶

７月13日臨時会報告
議案１　桜木団地公営住宅新築工事請負契約の締結
 可決（全員一致）
　　　　契 約 金 額　１億6,586万8千500円
　　　　契約の相手　株式会社　なかはら
　　　　工 事 場 所　芦辺町箱崎大左右触
　　　　工 事 内 容　RC2階建て １棟16戸
　　　　　　　　　　（2DK12戸、3DK4戸）
　　　　工　　　期　契約日～平成24年３月22日

議案２　 学校給食センター食器類、食管等及び厨房機器
付属品購入契約の締結　可決（全員一致）

　　　　契 約 金 額　4,777万5千円
　　　　契約の相手　株式会社　アイホー長崎営業所
　　　　購 入 物 件　•食器類 3,700個　•食缶 195個
　　　　　　　　　　•食器専用篭等 174個
　　　　　　　　　　•厨房機器付属品一式
　　　　　　　　　　•アレルギー室用備品一式

一支国博物館近くの県道路案内板
（田河小学校前）

▶

一支国博物館は
どっち？


